

## Freiwillige Stadtfeuerwehr Köflach auch bei Wettkampf in BRD erfolgreich

Daß die Freiwillige Stadtfeuerwehr ausrüstungs- und ausbildungsmäßig eine Klasse für sich darstellt, ist im Bezirk Voitsberg und darüber hinaus bekannt und anerkannt. Daß sie aber auch bei Wettkämpfen außerhalb der Bezirksgrenzen, so auf Bundesebene und im Ausland keinen Vergleich zu scheuen braucht, das dokumentierte sie in den vergangenen Wochen mehrmals sehr kräftig.

So wurde die Wettkampfgruppe der Freiwilligen Stadtfeuerwehr Köflach bei einem Naßübungswettbewerb in Afling Bezirksieger und erwarb beim steirischen Landesbewerb im Rahmen des Landesfeuerwehrtages in Bruck an der Mur das Leistungsabzeichen in Bronze und Silber.

Einen Höhepunkt ihrer diesjährigen Leistungsdokumentation bildete die Teilnahme am Bewerb für das Leistungsabzeichen in Bronze in Heidenheim-Giengen, BRD.

Im Zuge der Bewältigung der gestellten Aufgaben zum Erreichen des Leistungsabzeichens in Bronze der BRD wurde der Köflacher Wettkampfgruppe seitens ihrer bundesdeutschen Feuerwehrkameraden höchste Anerkennung ausgesprochen.

Auch der Giengener Bürgermeister Siegfried Rieg, der diesem Leistungsbewerb als interessierter Zuschauer beiwohnte, sprach der Köflacher Wettkampfgruppe für die erbrachten Leistungen volle Anerkennung aus und gab seiner Freude über die Teilnahme dieser leistungsstarken Wettkampfgruppe aus der Partnerstadt Köflach Ausdruck.

Kommandant dieser Köflacher Wettkampfgruppe war Abschnittsbrandinspektor Gustav Scherz.



Die Wettkampfgruppe der Freiwilligen Feuerwehr der Stadt Köflach mit ABI Gustav Scherz.